

Estimado padre y amigo:

Con gran satisfacción
le lido la carta que ha tenido la amabili-
dad de remitirme a propósito de la presen-
cia de Extremadura en la Exposición Internac-
ional de Sevilla.

Mi alegría por los actos
de ese día se ha visto agrandada por
el sentimiento extremista y por el
cariño que vd. demuestra hacia nuestra
tierra.

De las cosas que más
me enorgullece es saber que los
extremistas que viven fuera de Extrema-
dura, al ver en cuareado, se sienten
orgullosos de su tierra. Yo que se lo
yo es la satisfacción, siento un enorme
gusto cada vez que alguien me envía
una carta tan cariñosa como la
que vd. me ha enviado.

Recuerda padre y mucha suerte
para vd. y los suyos.

Me cariñoso saludos